



Dezember 2025

Sehr geehrte Schulgemeinde,

vor Beginn der Weihnachtsferien möchten Herr Schwarz als Vorsitzender des Schulelternbeirats und ich in unserem traditionellen Weihnachtsbrief auf das bisherige Schuljahr 2025/2026 zurückblicken. Seit Sommer sind zahlreiche Aktionen und Neuerungen an der Schule erfolgreich durchgeführt worden, für welche ich allen jeweils Beteiligten ausdrücklich danke.

In unseren „**Wochen der Zivilcourage**“ haben unsere Schülerinnen und Schüler ein klares Zeichen für Respekt, Vielfalt und gesellschaftliches Miteinander gesetzt. In etwa 40 Workshops haben sie sich mit Themenfeldern aus den Bereichen Antidiskriminierung, psychischer Gesundheit, Desinformation, Antirassismus, Adultismus, Poetry-Slam und Kinderrechten beschäftigt. Den Abschluss hat das Vielfalfest im Musiktheater Rex in Bensheim, an dem Lernende aus sieben zehnten Klassen teilnahmen, gebildet. Unter dem Motto „Bock auf Hoffnung?“ haben die Jugendlichen inspirierende Beiträge aus unterschiedlichen Perspektiven sowie ein „Markt der Möglichkeiten“ erwartet, welcher auch Raum für Begegnung, Information und Mitgestaltung geboten hat. Zur Stärkung des wichtigen Schwerpunktes „Diversität und Empowerment“ sind auch in diesem Jahr an der GSS Impulse für Vielfalt und Selbststärkung gesetzt worden: In fünf achten Klassen hat „Schlau“ stattgefunden, welches ein bundesweites Bildungs- und Antidiskriminierungsprojekt ist. Unter dem Motto „Mit uns reden statt über uns“ haben die Teamleitungen aus der queeren Community den Jugendlichen einen offenen Raum geboten, um sich mit sexueller und geschlechtlicher Vielfalt auseinanderzusetzen, Vorurteile abzubauen und gegenseitiges Verständnis zu stärken.

Der Pädagogische Tag nach den Herbstferien hat sich mit dem Schwerpunkt „**Künstliche Intelligenz**“ beschäftigt und den Lehrkräften – durch das sehr professionelle Referententeam der Universität Frankfurt von Prof. Dr. Dengel – wichtige Impulse, Inhalte sowie konkrete Angebote zur sinnvollen und umsichtigen, rechtskonformen Nutzung dieser neuen Technologie im Schulalltag geboten.

Die Schul-Homepage ist um einen qualitativ hervorragenden Baustein zur **Berufsorientierung** (die sog. „**Digitale BSO-Wand**“) durch unseren neuen Berufs- und Studienkoordinator, Herrn Wolff, erweitert worden und stellt damit maßgeblich ein wichtiges Angebot für unsere Schülerschaft bereit (auch einsehbar unter: <https://he.edumaps.de/go/bso>).

Die Bibliothekskräfte haben erneut mit großer Sorgfalt der Schülerschaft regelmäßig wechselnd themenzentrierte Bücher- und Mediensammlungen zur Verfügung gestellt und auf den Tischen und Auslagen der **Bibliothek** für alle Besucherinnen und Besucher liebevoll arrangiert. Auch hier ein besonderer Dank; insbesondere auch für die regelmäßige Möglichkeit des unkomplizierten Nachschreibens, der Aufsicht über Kinder mit Rückzugsbedarf sowie der wichtigen Öffnungszeit am Freitagnachmittag bis 15:30 Uhr!

Im Rahmen des „**Scholl-Forums**“ haben sowohl Herr Bundespräsident a. D. Wulff als auch Herr Kultusminister Schwarz die Schule besucht und sich dabei mit der Schülerschaft vor allem auf die zunehmende Bedeutung der

Stärkung demokratischer Werte, der Erinnerungskultur sowie des gemeinsamen Dialogs mit allen Glaubens- und Religionsgemeinschaften ausgetauscht.

Einen wichtigen Beitrag in diesem Kontext hat der **Austausch mit Israel** geleistet, bei welchem israelische Gäste von zwei Schulen eine Woche lang intensiv mit unseren Schülerinnen und Schülern in einem vielfältigen Austausch gewesen sind (neben schulischen Eindrücken u. a. auch der Besuch des Hessischen Landtags (u. a. Gespräch mit Frau Landtagspräsidentin Wallmann) sowie der Hessischen Staatskanzlei in Wiesbaden (u. a. Austausch mit Frau Staatsekretärin Müller), die Erkundung des jüdisch geprägten Worms sowie die Schabbat-Feier beim Makkabi-Verband in Frankfurt – mit besonderem Dank an den Präsidenten, Herrn Alon Meyer, für die spontane Bereitstellung der Örtlichkeit) und in dessen Verlauf neben den Eindrücken vor Ort vor allem zahlreiche Freundschaften und wertvolle Kontakte zwischen den Jugendlichen und den Lehrkräften entstanden sind. Auch im Zuge der durchgeführten Spendenaktion zur Finanzierung weiterer Austauschprogramme mit Israel – in Kooperation mit dem Alten Kurfürstlichen Gymnasium – sind zum aktuellen Zeitpunkt bereits zahlreiche Spenden gesammelt worden; auch hierfür – sowie der Bereitschaft der Bethe-Stiftung, dies Gesamtsumme am Ende noch einmal zu verdoppeln – **ein besonders großer Dank!**

Das **Hausmeisterteam** ist durch Herrn von Gerichten sowie Herrn Cordos nun vollständig und dauerhaft verstärkt. Im Namen der Schulgemeinde wünsche ich unseren beiden neuen Hausmeister einen guten Start!

Die **Schülervertretung** hat erneut mit 12.000 € eine hervorragende Summe an Spenden im Rahmen von „Lauf gegen den Hunger“ erhalten und sich weiterhin besonders vielfältig engagiert im Schulalltag gezeigt.

Wir wünschen der Elternschaft und der gesamten Schulgemeinde schöne und erholsame Weihnachtsferien sowie für das kommende Jahr alles Gute, insbesondere Gesundheit!

Danke an alle Seiten für die vielfältige geleistete Arbeit für unsere Schülerinnen und Schüler!

Herzliche Grüße



Thomas Stricker (Schulleiter)



Stefan Schwarz (Vorsitzender des Schulelternbeirates)



*Die Schülerinnen Banin Rezai und Nalan Budak
(beide Klasse 6Gc) im Zuge der Nikolaus-
Geschenkaktion der Schülervertretung.*

